

Accidents mortels de la circulation à Kango...

**L'embarquée d'un mini bus fait un mort et 17 blessés graves**



Les blessés ont été acheminés à l'hôpital militaire du PK9.



Après plusieurs tonneaux, le bus a fini sa course dans la cour d'une habitation.

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**L'EMBARDEE** d'un minibus, à la hauteur du village Evinayong, dans le département du Komo-Kango, le samedi 22 décembre dernier, a été fatal au sergent-chef de la marine nationale, Brice Carlos Mihindou Mihindou. Il a rendu l'âme à l'hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO) de Libreville où

il a été évacué. 17 autres occupants du car, grièvement blessés, ont été conduits vers des structures hospitalières où certains se trouveraient dans un état pour le moins préoccupant. Selon une source militaire proche de la brigade-centre de gendarmerie de Kango, l'accident aurait été causé par l'éclatement d'un pneu du véhicule en question, propriété de l'agence de voyage Loembe Transport. Le mini-bus transportant 17 personnes était



Photo : DR

parti tôt de Libreville, ce samedi 22 décembre, à destination de Tchibanga. C'est en arrivant dans la zone de Kango, précisément à 500 mètres du carrefour Sogacel, que son pneu arrière-droit aurait éclaté. Malheureusement, à la suite de cette avarie, le chauffeur, Fabrice Loembe

qui, semble-t-il, roulait à vive allure, n'a pu maîtrisé son engin. Celui-ci effectuera plusieurs tonneaux, avant de finir sa course dans la cour d'une habitation. « On n'a dénombré aucun mort sur-le-champ, a précisé la source. Juste des blessés graves. Qui étaient au nombre de 18 dont le chauffeur. »

En effet, c'est à son arrivée à l'hôpital d'instruction que le sergent-chef Brice Carlos Mihindou Mihindou va passer de vie à trépas.

**Le sergent-chef de la marine nationale, Brice Carlos Mihindou Mihindou, est mort à son arrivée à l'hôpital.**

...et à Ekouk

**Un mort dans un véhicule qui percute un semi-remorque**



Photo : DR

Mickaël Mayombo Wayindi a été tué sur-le champ.

SCOM  
Libreville/Gabon

**Les éléments de la brigade routière de Kango-péage ont dû recourir aux gros moyens, pendant près de 2 heures, pour désincarcérer le corps de la victime.**

UN autre drame de la route s'est produit, dans la nuit de samedi à dimanche, à Ekouk, une bourgade située dans le département du Komo-Kango. Un véhicule de marque Toyota Hilux de type double cabine, immatriculé DB-196-AA, est allé percuter un semi-remorque en stationnement. Le choc n'a laissé aucune chance au conducteur, Mickaël Mayombo Wayindi, Gabonais, 34 ans, qui a péri dans ce accident. Selon une source judiciaire proche de la brigade routière de Kango-péage, les faits se seraient déroulés vers 2h30. Mickaël Mayombo Wayindi est seul au volant du véhicule. Un peu plus tôt dans la journée du samedi, la victime serait partie de Moabi pour Libreville, la capitale gabonaise. Parvenu dans le département du Komo-Kango à la hauteur du vil-

lage Ekouk distant environ de 140 km de Libreville, le véhicule du jeune homme est allé s'encastrer à l'arrière d'un semi-remorque en stationnement. Le choc est si violent, que les habitants n'ont pu porter secours au conducteur coincé dans l'habitacle. Informés de la situation, les gendarmes de la brigade routière dont le poste se trouve à 50 km environ du lieu du drame s'y rendent rapidement. Il est 3 heures. Mais la tâche des Officiers de police judiciaire (OPJ) s'avère plus difficile qu'ils ne la pensaient. « Il a fallu que nos éléments emploient les gros



Photo : DR

La situation des deux véhicules après l'impact.

moyens, afin de désincarcérer la victime. Les opérations menées avec le concours des villageois ont duré jusqu'à 5h45», indique-t-on du côté de la direction des investigations. Pour cette mission, les pandores ont dû réquisitionner deux gros porteurs, pour une opération de remorquage du véhicule accidenté. « C'est en tirant de part et d'autre, que les mastodontes ont réussi à créer une brèche par laquelle nous avons pu faire sortir le conducteur », précise cette même source. Mais il était trop tard, l'impact ayant été fatal au jeune Mayombo Wayindi.

Par ailleurs, les premiers éléments du constat d'usage laissent entrevoir que le semi-remorque était correctement stationné dans le parking. Le corps sans vie du disparu a été acheminé vers une maison de pompes funèbres à Libreville.

Par ailleurs, les premiers éléments du constat d'usage laissent entrevoir que le semi-remorque était correctement stationné

dans le parking. Le corps sans vie du disparu a été acheminé vers une maison de pompes funèbres à Libreville.

**Dernière minute**

**Quatre morts à Bifolossi !**

Une terrible collision survenue hier après-midi à Bifolossi, dans le Ntem, entre un véhicule allant déposer à Bikodom des passagers pour un mariage en préparation et un autre en provenance du marché dit Mondial a fait quatre morts. Deux personnes (une dame et son enfant) ont péri sur-le-champ, deux autres (le conducteur du véhicule à destination de Bikodom et une jeune fille) à leur arrivée à l'hôpital de Bitam nouvellement mis en service. L'accident a fait également de nombreux blessés dont cinq admis dans un état préoccupant à l'hôpital régional d'Oyem. Nous y reviendrons.